

第4回大会 麻雀大会ができなくなる!?

厳しい暑さもようやく収まった9月26日(木)、令和6年度第4回麻雀大会を池袋の麻雀店スリーファイブで開催しました。

参加者の皆さんには、ドジャース・大谷選手の記録破りの本塁打＆盗塁に魅了される一方、能登地方の度重なる被災に心を痛めるといった日々を送る中で、日常を離れてグリーンの卓上の闘いに参集しました。

今回は、4年ぶりに参戦の白石さんや今年度初参加の中根さんを含めて、16名・4卓の予定でしたが、直前で1名が体調不良で不参加になったため、4人麻雀3卓・3人麻雀1卓という形で実施しました。

戦況は、1回戦目で60得点を挙げた榎本さん、2回戦目で36得点を挙げた山本さん、3回戦目で49得点を挙げた村木さんが優位に立ち、最終回の4回戦目はこのメンバーに武居部長を加えた4人で対戦しました。

激しい攻防の結果、村木さんが榎本さんをトータルで8ポイント上回って優勝し、榎本さんが準優勝、山本さんが3位、武居部長が4位でした。

特筆すべきは白石さんで、久々の参加にも関わらず1回戦目にトップを取り、最終的に5位に入賞して実力をいかんなく発揮していました。これからは、毎回は無理でもできるだけ数多く大会に参加していただきたいものです。

さて、総理大臣も変わり、11月にはアメリカ大統領の交代、身近なところでは12月の健友事業の歌声喫茶を見直して「交流会」に変容など色々なことが変わっていきますが、麻雀大会関連でも大きな出来事が生じました。

それは、これまで大会会場として利用してきたスリーファイブ池袋店が何と今大会の2日後に閉店することになったのです。写真を見ると分かりますが、大会当日にはすでにロッカーは撤去され、種々の用品の片付けも始まっています。

昨今の麻雀店は、4人一組で来店するセットと呼ばれる客よりも、一人で来店して見知らぬ同士で卓を囲むフリー客を重視する傾向が強くなっています。今後の大会を開催するにあたって、皆さんを利用しやすい場所にあって年8回概ね5卓を半日使わせてくれる麻雀店を探すのは非常に難しいところですが、何とか確保して廃部にもつながりかねない大きな変化を乗り越え、これからも麻雀部の活動を続けていきたいと思っています。

次回開催は、10月23日(水)です。皆様の参加・

入部をお待ちしておりますのでご希望の方は
健友事務局にご連絡ください。



全4卓で開催！
写ってる3卓の
他に、3人卓が
1卓あります。



文中にある通り
奥の卓の後ろには、
片付けものが山積み
です！



急な欠席から3人麻雀…（捨てハイが3人分しかありません！）

